

FECHA: 17 de enero de 2024

NOMBRE Y APELLIDOS: Enara Garro Carrera

CUERPO: Profesora Titular de Universidad

UNIVERSIDAD O CENTRO: Universidad del País Vasco/ Euskal Herriko Unibertsitatea

RAMA DE CONOCIMIENTO: Derecho

ÁREA DE CONOCIMIENTO: Derecho penal

SEXENIOS (RD 1086/89): 3

ACTIVIDAD INVESTIGADORA, DE TRANSFERENCIA E INTERCAMBIO DE CONOCIMIENTO:

Mis publicaciones desarrollan líneas de investigación centradas en buena medida en el comportamiento postdelictivo positivo y la determinación de la pena desde una perspectiva de Derecho comparado, aunque se han ido añadiendo nuevas líneas en los últimos años, abordando cuestiones relativas al terrorismo, la ejecución penitenciaria, los delitos de odio y a la prescripción. Todas estas líneas corren paralelas a los proyectos de investigación y contratos de convocatoria competitiva del Gobierno Vasco, Ministerio de Ciencia e Innovación (Programa Juan de la Cierva) así como de la Fundación Fonds für die Wissenschaftliche Forschung (Austria) que han venido financiando mi actividad investigadora tanto en mi etapa formativa como después (en la actualidad participo en los proyectos I+D+I PID2020-115320GB-100, MCIN/AEI/10.13039/501100011033/ y PID2021-1231700B-I00, del Ministerio de Ciencia e Innovación y en el Grupo Consolidado del Gobierno Vasco IT 1593-22). La actividad realizada en el marco de dichos proyectos y contratos se ha plasmado, además de en publicaciones, en la impartición de numerosas conferencias en distintos foros nacionales e internacionales, en la dirección de una tesis doctoral (ya defendida) y en la supervisión en curso de otras tres, así como en la realización de prolongadas estancias de investigación en distintos centros y Universidades extranjeros: Philipps Universität Marburg (Alemania); Max-Planck-Institut für ausländisches und internationales Strafrecht (Alemania); Columbia University New York (EEUU); Institut für Strafrechtswissenschaften de la Juristische Fakultät de la Johannes Kepler Universität Linz (Austria), donde culminé en diciembre 2023 un proyecto en el marco del programa de ayudas para la Recualificación del profesorado, financiado por los fondos Next Generation de la Unión Europea.

Desde el año 2008 he estado involucrada en actividades de transferencia con instituciones públicas como ayuntamientos, las Diputaciones o el Gobierno Vasco

relacionadas con las líneas de investigación en las que estoy especializada, siendo algunas de ellas de índole pre-legislativo. Esta actividad se ha intensificado desde 2016, momento en el que se fundó la Cátedra UNESCO de Derechos Humanos y Poderes Públicos de la Universidad del País Vasco/Euskal Herriko Unibertsitatea, de la que soy Coordinadora.

ACTIVIDAD DOCENTE:

En la vertiente docente, desde 2004 he ocupado distintos puestos de profesora hasta mi consolidación como Profesora agregada en 2012, y mi acceso a la Titularidad en 2019.

En estos años he impartido un gran número de asignaturas del Área de Derecho penal en la UPV/EHU, actividad que desarrollo en tres idiomas (español, inglés y euskera), en los Grados de Derecho, Criminología, Doble Grado en Derecho y Administración de Empresas y en el Máster oficial de acceso a la abogacía, siendo coordinadora del módulo de “Práctica Penal” de dicho Máster y obteniendo, en general, excelentes resultados en las encuestas de satisfacción del alumnado.

También he impartido docencia en alemán en la Johannes Kepler Universität Linz, al amparo del programa Teaching Staff Mobility para la movilidad del Profesorado (2010).

Estoy plenamente involucrada en la dirección de TFG y TFM (con más de 80 trabajos defendidos), participo en proyectos de innovación docente y acredito numerosas publicaciones docentes, sobre todo orientadas a facilitar al alumnado materiales en euskera.

ACTIVIDADES DE LIDERAZGO (PARA CU):

EXPERIENCIA PROFESIONAL:

OTROS MÉRITOS:

Desde 2010 he ocupado diversos cargos unipersonales en la Facultad de Derecho. Por una parte, acredito 5 años como Coordinadora de los Programas de Movilidad, máxima responsable de la negociación y decisión sobre los convenios con otras Universidades para plazas de intercambio de las titulaciones de Derecho y Criminología. Asimismo, ocupé el cargo de Secretaria académica del Dpto. de Derecho público entre 2010 y 2018, momento en el que fui elegida Directora del Departamento, cargo que desempeño en la actualidad